

# Violentan partidos a candidatas

La principal agresión contra ellas viene de personas vinculadas a la organización política que las postula

---

**ALMA RODRÍGUEZ**

**Toluca, Méx.**— Las mujeres que contienden a un cargo de elección popular o son electas tienen mayor probabilidad de ser violentadas, señaló Céline Francoise Aramara, maestra en Administración y Políticas Públicas por el Centro de Investigación y Docencia Económicas (CIDE).

Precisó que derivado de un estudio que realizó encuestando a candidatas, se refleja que son sus propios partidos quienes tienden a violentarlas más, seguido de partidos contrarios y del crimen organizado. Por tipo de violencia, la más común es la psicológica al recibir insultos, críticas por su falta de experiencia y mensajes ofensivos por ingresar en la política y la segunda violencia más dominante es la económica recibiendo menos recursos que los hombres, por lo que sus campañas las deben subsidiar con ahorros e incluso con préstamos. ●



JORGE ALVARADO, EL UNIVERSAL

Las candidatas con más experiencia son propensas a ser víctimas de violencia psicológica.